



PAR E-MAIL

Aux Rotary Clubs
du canton de Fribourg et de Payerne-La
Broye

Fribourg, le 22 février 2022

Appel des candidatures au prix Elsner 2022

Madame la Présidente, Messieurs les Présidents,
Chères amies Rotariennes, chers amis Rotariens,

Nous avons le plaisir d'ouvrir la période du dépôt des candidatures au Prix Elsner 2022.

La fondation Hermann Elsner a été fondée en 1981 et a octroyé son premier prix en 1982. Nous avons décidé de marquer ce 40^e anniversaire en remettant cette année **quatre prix de fr. 10'000.- chacun**. Les jeunes ont souffert pendant cette pandémie et notre 40^e anniversaire permettra de soutenir davantage de projets.

Voici le rappel des règles essentielles pour l'attribution du prix (extrait du règlement de la Fondation):

- a) *Le prix Elsner a pour but d'encourager un jeune homme, une jeune fille ou un groupe de jeunes gens en les aidant à réaliser un objectif précis, quel qu'en soit le domaine, ou à parfaire leur formation. Le prix peut également être attribué à une organisation œuvrant en faveur des jeunes.*
- b) *Les bénéficiaires ne doivent pas avoir terminé leur formation ou être âgés de 28 ans au plus. Ils doivent résider sur le territoire de l'un des clubs Rotary soutenant régulièrement la fondation sur le plan financier.*
- c) *Le prix ne peut être attribué à un enfant de Rotarien.*

Les candidatures doivent être déposées par e-mail adressé au soussigné de gauche

jusqu'au lundi 16 mai 2022 à 24 h 00.

Des candidatures tardives ne pourraient pas être prises en compte.

Les dossiers devront satisfaire aux exigences suivantes :

1. La candidature est présentée par un(e) rotarien(ne) affilié(e) à l'un des clubs finançant la fondation.
2. Elle est déposée sous une forme électronique (envoi de fichiers pdf).
3. Chaque club peut proposer plusieurs candidat(e)s. Il serait toutefois judicieux que les délégué(e)s et la Présidence du club se coordonnent.
4. Chaque candidature est accompagnée d'un dossier complet comprenant
 - les données d'identité usuelles et complètes de la personne candidate
 - un curriculum vitae
 - une lettre de motivation de la personne candidate
 - tous les renseignements nécessaires sur la personne candidate, sur le but ou les objectifs qu'elle se propose d'atteindre avec le prix et sur d'éventuels autres moyens de financement dont elle pourrait disposer
 - les liens vers d'éventuels sites internet, des documents de presse, des photos ou des vidéos ou tout autre document renseignant sur la personne candidate
 - les références jugées utiles
 - une déclaration d'acceptation de participer de manière active à la cérémonie de remise du prix (par exemple par un récital, une démonstration, etc.).
5. Il est possible de représenter une candidature ayant échoué précédemment. Les délégué(e)s du club jugeront si une nouvelle présentation a des chances.
6. Le/la Rotarien(ne) présentant une candidature doit s'assurer personnellement de la véracité des renseignements fournis et de la valeur morale de la personne présentée.

Nous insistons sur le fait que le dossier doit clairement expliquer le mérite de la candidature, la qualité du projet concret à financer et l'utilisation précise qui serait faite du prix.

L'expérience a démontré que pour présenter de bonnes candidatures, les clubs ont intérêt à se livrer à un travail de prospection dans leur district.

Merci aux Président(e)s de donner prochainement la parole aux délégué(e)s de leurs clubs pour rappeler les principes du prix et expliquer comment déposer les candidatures.

En espérant recevoir de bonnes candidatures et en vous remerciant de votre précieuse collaboration, nous vous adressons, Madame la Présidente, Messieurs les Présidents, chères amies Rotariennes, chers amis Rotariens, toutes nos amitiés rotariennes.

Pour la Fondation Elsner :



Denis Schroeter, président



Charly Haenni, secrétaire